



Bolos y toca

El pasado domingo y organizados por la Sociedad Béti-Adisquideac de Herrera (Alza), tuvieron lugar en Elenategui-Berri dos soberbios encuentros de bolos y toca, a donde acudió numerosísimo público a presenciar la lucha de los numerosos y destacados bolaris de la provincia.

Los resultados fueron los siguientes:

Los inscriptos en bolos fueron 73. Se clasificó en primer lugar Martín Otaño, con 28 brillas, correspondiéndole de premio 51 pesetas; el segundo fué Martín Mendiburu, con 27, y el tercero, después del desempate celebrado con los varios de 26, fué Manuel Sodupe de Añorga.

En toca participaron 31 concursantes, y los resultados fueron los siguientes:

1.—Lorenzo Mendizábal, con 18, pegadas.
2.—Ignacio Erdocia, con 15.
3.—Pedro Anabitarte, también con 15. Ahora a prepararse y esperar los dos grandes concursos de Inchaurreondo, de los que iremos dando detalles en días sucesivos.

Los resultados fueron los siguientes:

Los inscriptos en bolos fueron 73. Se clasificó en primer lugar Martín Otaño, con 28 brillas, correspondiéndole de premio 51 pesetas; el segundo fué Martín Mendiburu, con 27, y el tercero, después del desempate celebrado con los varios de 26, fué Manuel Sodupe de Añorga.

En toca participaron 31 concursantes, y los resultados fueron los siguientes:

- 1.--Lorenzo Mendizábal, con 18, pegadas.
- 2.--Ignacio Erdocia, con 15.
- 3.--Pedro Anabitarte, también con 15.

Ahora a prepararse y esperar los dos grandes concursos de Inchaurreondo, de los que iremos dando detalles en días sucesivos.